

EDITORA:
Ana María
Rosas
COEDITORA:
Gloria
Aragón

valores
@eleconomista.mx
eleconomista.mx

COEDITORAS GRÁFICAS:
Catalina Ortíz
y Tania Salazar

Los expertos consultados anticipan que el PIB de México registrará un crecimiento de 2.4% este año:

FOTO: REUTERS



Sólo 10 consultados de 38 prevén que seguirá en 11.25%

Asesores de inversión prevén que Banxico bajará la tasa este año: FocusEconomics

• Para la reunión de hoy el consenso espera que el banco central mantenga la tasa de referencia sin cambios en 11.25%; y la mayoría anticipa un recorte en el rédito en lo que resta del año

Yolanda Morales
ymorales@eleconomista.com.mx

Sólo 10 asesores de inversión de 38 estimaron que Banco de México dejará la tasa sin cambio el resto del año, mientras que 28 grupos financieros, consultorías de negocios y asesores de inversión, proyectan algún recorte.

Los 10 analistas que coinciden en anticipar que la pausa monetaria se extenderá para el resto del año, lo que dejará la tasa en

11.25% son: American Chamber, Barclays Capital; Credicorp Capital; The Economist Intelligence Unit (EIU); Grupo Financiero Banorte; Grupo Financiero Base; Infonavit; Moody's Analytics; S&P Global Ratings, y Societe Generale.

De acuerdo con información contenida en el reporte mensual de expectativas, el llamado Latin-Focus Consensus Forecast, FocusEconomics, 28 despachos de toda la muestra, anticipan más de un recorte en la tasa y dos de ellos, consideran que la tasa puede terminar el año en un mínimo de 8%, como es el caso de CABI y en 9% que estima Torino Capital.

A unas horas de que la Junta de Gobierno de Banco de México informe su quinta decisión monetaria del año, la media de las expectativas para la tasa de fin de año se encuentra en 10.76%, el nivel

más bajo recabado por ellos en 90 días y es similar al que estimaron el mes pasado.

Citibanamex también divulgó los resultados de su encuesta quincenal, donde revelaron el pronóstico de 33 grupos financieros sobre el anuncio monetario de este jueves. En este movimiento, el consenso mantiene la expectativa de que se mantendrá sin cambio, en 11.25%, y que la pausa se extenderá hasta la decisión de septiembre.

Inflación, aún lejos del objetivo

Los supuestos recabados por la consultoría FocusEconomics proyectan que la inflación alcanzará una variación de 4.6% al terminar el año en curso.

En el detalle de la información se puede ver que seis de los especialistas consultados anticipan que

la variación de la inflación terminará este año arriba de 5% y los especialistas que coinciden en esta proyección son Vector Casa de Bolsa; Torino Capital; GBM Securities; Casa de Bolsa Finamex; CABI; y Barclays Capital.

En la víspera, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que la variación anual de la inflación en julio fue 4.79%, con lo que hizo un sexto mes consecutivo en desaceleración.

La información recabada por la consultoría incorpora la estimación de que la inflación quedará cerca del rango superior del intervalo de variabilidad del objetivo puntual de inflación para fines del 2024.

En ese momento, el consenso de los panelistas espera que la inflación se ubicará, el año que entra, en 3.9%, pero seguirá arriba del objetivo puntual de Banxico que es 3 por ciento.

Siguen mejorando pronóstico del PIB

Acerca del desempeño que tendrá la economía mexicana, los expertos consultados anticipan que el Producto Interno Bruto (PIB) de México registrará un crecimiento de 2.4% este año.

Se trata del pronóstico medio más alto recabado en lo que va del año, hila una quinta corrección mensual al alza y es poco más del doble del 1.1% que estimaba el consenso al iniciar el año.

En el detalle de la información por FocusEconomics se puede ver que entre los 38 analistas, uno tiene el pronóstico de expansión en 3.5%, se trata de Banco Base.

Apenas el lunes, la economista para México en BNP Paribas, Pamela Díaz Loubet, reveló a **El Economista** que ellos tienen también una expectativa de crecimiento de 3.5 por ciento.

Según los resultados detallados, cinco de los analistas consultados anticipan un PIB por arriba de 3% que proyectó el gobierno como base para su Presupuesto de Egresos y son Credicorp Capital (3.2%); Fitch Solutions y Pantheon Macroeconomics (ambos esperan 3%); Infonavit (3.3%); J.P. Morgan (3.2 por ciento).

En la lectura de estas previsiones, los economistas de la consultoría de FocusEconomics encuentran que el sector industrial de México está superando al promedio mundial apoyado por los vientos de cola del *nearshoring*.

Recogen la previsión del promedio de los expertos, de que la economía podría perder fuerza en el segundo semestre del año, debido al impacto rezagado de las tasas y la moderación esperada de Estados Unidos.

Para el año próximo también se presentó una corrección al alza en la previsión, a 1.7%, que es la misma expectativa que tuvieron en mayo y junio.